

MORENA**Al asalto de Coahuila**

Líderes del partido y las llamadas corcholatas estarán hoy en uno de los últimos bastiones priistas, con la mira en la elección estatal de 2023 y la presidencial de 2024. **Pág. 8**

ASAMBLEA INFORMATIVA

Morena inicia operación para tomar Coahuila

JAVIER DIVANY

En el municipio Francisco I. Madero dará a conocer la ruta para elegir candidato a la gubernatura del estado

Este domingo Morena comienza el "asalto para tomar Coahuila", uno de los últimos bastiones priistas. Hoy, en el municipio Francisco I. Madero, el partido guinda realizará su asamblea informativa donde dará a conocer la ruta para elegir a su candidato o candidata para la gubernatura que estará en juego el año entrante.

El evento que estará presidido por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, tendrá la participación de Adán Augusto López y Claudia Sheinbaum, corcholatas del presidente Andrés Manuel López Obrador para los comicios de 2024.

Marcelo Ebrard, el otro aspirante a la presidencia, no estará presente debido a que sigue aislado por Covid-19. Mientras que Ricardo Monreal fue invitado, pero al cierre de edición no se sabía si asistirá.

"Si alguno de nosotros cayera en tentación deslegitimaría el proceso; si hay apoyo del partido hacia alguien, estaríamos dando razones para dividir el movimiento. Por eso, vamos a actuar de manera institucional. Desde Morena les garantizaremos reglas claras y piso parejo", expresó Mario Delgado el pasado lunes sobre esta asamblea.

También estará la secretaria Citlalli Hernández Mora, pues los morenistas buscan ganar en Coahuila y el Estado de México y en el 2024 asegurar la continuidad de la Cuarta Transformación.

"Tenemos que reorganizar nuestra vida interna para ser todavía más fuertes en la formación política y en la disputa electoral; el objetivo es tener un partido fuerte, organizado y unido para el 2024".

"Sólo les estamos pidiendo una cosa a nuestros corcholatos y corcholatas, que no dividamos, que mantengamos el compromiso de la unidad", dijo Delgado la semana pasada sobre el proceso de 2024.

Esta será la segunda gran reunión de los morenistas después de las elecciones del 5 de junio, donde ganaron cuatro de las seis gubernaturas en disputa ese día. Sus triunfos incluyeron Oaxaca e Hidalgo, entidades gobernadas por el PRI.

La primera reunión fue el 12 de junio en Toluca, que junto a Coahuila son los únicos estados gobernados por el PRI actualmente, y que también tendrá elecciones en 2023.

En aquella ocasión, las tres corcholatas del Presidente recibieron porras de



sus seguidores en lo que fue una medición de quién es el más popular entre los militantes de Morena.

Destacó que en aquella ocasión Montreal no estuvo presente.

La cita de hoy servirá para que Morena comience los trabajos de organización del partido con miras a los comicios por la gubernatura en dicha entidad, por lo que el llamado es para la gente del norte del país a todos los simpatizantes, militantes, aspirantes, legisladores y demás referentes a cerrar filas.

El proceso electoral 2023 inicia formalmente el 1 de enero, donde además de la gubernatura se renovará el Congreso local que tiene 25 diputaciones. Mientras que en el Estado de México sólo estará en disputa la gubernatura.

2

CORCHOLATAS de López Obrador estarán presentes: Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López

25

DIPUTADOS, además de la gubernatura del estado se elegirán el próximo año en Coahuila





En Toluca, Estado de México, Morena realizó un evento el 12 de junio rumbo

